

DOI: 10.18572/1813-1220-2020-11-3-6

Государственное управление финансовым механизмом: новые подходы к реализации в условиях цифровой экономики

Васянина Елена Леонидовна,
ведущий научный сотрудник сектора финансового,
налогового, банковского и конкурентного права
Института государства и права Российской академии наук (ИГП РАН),
доктор юридических наук
elenavasianina@yandex.ru

В статье исследуются проблемы трансформации механизма государственного управления в условиях цифровизации экономики. Особое внимание автор уделяет исследованию инструментов государственного управления в фискальной и бюджетной областях.

Автор приходит к выводу о том, что идентификация, кредит и страхование являются эффективными инструментами управления финансовым механизмом.

Ключевые слова: государственное управление, администрирование, налогообложение, бюджет, страхование, идентификация, кредит.

State Management of the Financial Mechanism: New Approaches to the Implementation in the Digital Economy Conditions

Vasyanina Elena L.
Leading Research Scientist of the Department of Financial, Tax, Banking and Competition Law of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences (ISL RAS)
LL.D.

The article examines the problems of transformation of the mechanism of public administration in the context of the digitalization of the economy. The author pays special attention to the study of public administration instruments in the fiscal and budgetary areas.

The author comes to the conclusion that identification, credit and insurance are effective tools for managing the financial mechanism.

Keywords: public administration, administration, taxation, budget, insurance, identification, credit.